
REQUERIMENTO No 134/2021

CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA ISABEL

Solicita informação sobre viabilidade de instalação de um playground nas dependências da
EMEF José de Almeida Machado.

 

Senhor Presidente

 

Ouvido o Douto Plenário, requeiro ao Sr. Prefeito Municipal local a viabilidade de instalação
de um playground nas dependências da EMEF José de Almeida Machado.

 

JUSTIFICATIVA

 

Citado pedido se deve ao fato de existir naquele local um espaço físico que poderá ser
aproveitado para esta finalidade.
De se mencionar que, ao se construir um parque infantil naquela escola, as crianças que ali
estão matriculadas, poderão ter mais uma opção de lazer, fato que irá beneficiar, em muito,
o seu desenvolvimento físico-psíquico.
Por se tratar de assunto de real interesse para a nossa população, conto com a aprovação
desta proposição, por unanimidade dos Nobres Pares.

Santa Isabel, 28 de abril de 2021.

LUIZ CARLOS ALVES DIAS
Vereador


